

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 030/sipers/hms-oikn/01/2024

25 Januari 2024

Flashmob Meriahkan Persiapan Pembukaan Nusantara Fair 2024 di Kota Kasablanka Jakarta

JAKARTA - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) mengajak masyarakat untuk mengikuti keseruan *flashmob* menjelang Nusantara Fair 2024 di Central Lobby, Mall Kota Kasablanka, Jakarta, Kamis (25/01/2024).

Otorita IKN bersama 23 penari dari Gigi Art of Dance antusias mengajak masyarakat untuk bergabung turut serta menyemarakkan Nusantara Fair yang akan berlangsung pada tanggal 26 sampai dengan 28 Januari di Grand Atrium, Mall Kota Kasablanka yang berlangsung mulai jam 10.00 hingga 20.00 WIB

Tak hanya sebagai ajang hiburan, kegiatan ini juga diselenggarakan sebagai wadah ekspresi dan sarana untuk menyampaikan kepada masyarakat bahwa Nusantara Fair 2024 akan menjadi pesta budaya yang tak terlupakan.

Kepala Otorita IKN, Bambang Susantono, berharap agar kegiatan flashmob ini dapat membangun antusiasme masyarakat.

"Saya optimis acara ini dapat mengundang antusiasme masyarakat untuk mengetahui tentang Ibu Kota Nusantara termasuk kemajuan pembangunan di IKN. Pembangunan IKN sendiri adalah bentuk kolaborasi bersama semua pihak termasuk melibatkan seluruh lapisan masyarakat," tegas Kepala OIKN.

Melalui Nusantara Fair 2024, Otorita IKN ingin menyampaikan kepada masyarakat khususnya generasi muda Jakarta dan wilayah sekitarnya mengenai visi dan gambaran ibu kota baru yang sedang dalam tahap pembangunan lewat pameran dan kegiatan edukatif, serta mengajak untuk menjelajahi kekayaan budaya, inovasi, dan potensi dari Nusantara sebagai ibu kota baru.

Festival Nusantara 2024 akan dimeriahkan juga oleh penampilan berbagai artis seperti RAN, Isyana Sarasvati, Andien ft. Diskoria dan akan dimeriahkan beragam permainan dengan hadiah yang menarik serta berbagai dialog tentang teknologi, kreativitas dan lingkungan hidup.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara



NUSANTARA

SIARAN PERS

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



